

冬休みが明けて、新型コロナウイルスの感染が驚異的に増え、普通の生活ができないもどかしさを実感しています。なかなか収束しないコロナウイルスですが、できることをしっかりやっていくしかないですね。手指の消毒、マスク、密を避けて、少しでも早く生活が元に戻ることを祈るばかりです。先週からお弁当給食となり、ご迷惑をおかけしていますが、ご協力ありがとうございます。

3学期が始まった～と思っていたのに、早いもので、1月も残りわずかとなりました。昔から言われる言葉遊びで、「1月は行く」「2月は逃げる」「3月は去る」というものがあります。由来は「1月はお正月があり、2月は元々28日(29日)で普通より短く、3月は年度末でやることが多い」ということだそうです。日が早く過ぎる(やることが多いのに思うように進まない)という意味ですが、まさにその通りですね。

幼稚部では、2月も節分行事や制作活動、運動遊びなど楽しい活動を計画しています。今しかできない体験を楽しみながら、1日1日を大切に過ごしていきたいと思います。

福笑い



「お正月のあそび」の学習で、福笑いと双六をしました。「福笑い」では、目隠しをして眉→目→鼻→口の順番にパーツを置いていきました。「変な顔! おもしろい♪」と大笑いしていました。「双六」では、サイコロの目の数ほど駒を動かすルールがわかり、空いた時間には「双六やりたい!」と、今はまっています。

お楽しみ会 ～2学期を振り返って

12月24日(金)に「お楽しみ会」をしました。

前日にお買い物に行き、「フルーチェ」を買ってきました。

先生のお話をしっかり聞いて手順を確認! 材料を量り、ボールの中でおよ～く混ぜ合わせて、ガラスの器に盛り付けました。フルーツもトッピングして、出来上がり!

冷蔵庫で冷やしている間に「2学期の振り返り」をしました。いろんなことをがんばりましたねって、お勉強していたら、お尻をフリフリしながら、赤い服のおじいさんが…。がんばったご褒美のプレゼントをもらいました。プレゼントやおいしいフルーチェを食べて、大満足のお楽しみ会でした。



①説明を聞きます



②材料を入れます。



③牛乳を入れます。



④混ぜます。



⑥器に盛り付け



出来上がり♪おいしそう



2学期を振り返り。



サンタさんからご褒美



2月の行事



| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 | 日 |
|----------------------------|-----------------------------|---------------------------|----------------------------|----------------------|--------|----|
| 31 | 1 造形あそび 節分の準備 をしよう | 2 カードあそ び | 3 節分 | 4 感触遊び | 5 | 6 |
| 7 運動あそび 道具を使っ て | 8 ALT 英語で遊ぼ う | 9 音楽あそび 2月のうた | 10 図書室に行 こう | 11 建国記念の 日 | 12 | 13 |
| 14 感触あそび | 15 カードあそ び | 16 運動あそび 道具を使っ て | 17 造形あそび たこであそ ぼう | 18 冬のさんぽ | 19 | 20 |
| 21 運動あそび 道具を使っ て | 22 カードあそ び | 23 天皇誕生日 | 24 造形あそび おひなさま 作り | 25 音楽あそび 2月のうた | 26 | 27 |
| 28 造形あそび たこであそ ぼう | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |

英語で遊ぼう

毎月、英語科の先生と「英語で遊ぼう」の学習をしています。

ALTのダロウ先生とは初めての活動でしたが、一緒に歌を歌ったり、シェープカルタをしたりしました。最後にアンパンマンの塗り絵をご褒美にもらって、にっこり記念撮影。

優しいダロウ先生とすぐに仲良くなりました。



シェープかるたで対戦中

身体測定

1月11日(火)に身体測定を行いました。

以前は、身長計に怖くて乗れなかったのですが、今では上手に背筋を伸ばして計測できるようになりました。

先月の測定から1ヶ月で、身長 +2.1cm 体重 +0.3kg 大きくなっていました。

